

La FÊTE de L'EUROPE

à MARCO-en-BAROEUL le 8 mai 2017

L'Europe vue par les élèves des écoles:



Un rappel des différents pays des villes jumelées. Diversité de l'Europe dans l'unité.



Les discours des personnalités:



Les enfants du conseil municipal: l'avenir de l'Europe.



Europe ou pas. Les liens entre les habitants de Marcq et ceux de Ealing resteront toujours très forts et très chaleureux.

Remise de la médaille de la ville à M. Knappman:



Suite de la cérémonie dans le parc Vanderhagen:



Les discours vont être enterrés, pour la postérité.

Rendez-vous dans 100 ans pour les redécouvrir....

Le verre de l'amitié prolonge agréablement cette cérémonie.



Si quelques parapluies sont ouverts, c'est plus par précaution que par nécessité.